

LIGA NACIONAL DE BALONCESTO

Espol y Mavort van por la corona

El equipo de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) jugará mañana en Guayaquil la primera final de la Liga Nacional de Baloncesto ante Mavort, luego de derrotar a Importadora Alvarado la noche del sábado en el último partido de los 'playoff'.

La plantilla, dirigida por el técnico uruguayo Mario Andriolo, se mantiene así como la única favorita en disputa por la corona nacional, pues el campeón de la edición anterior, UTE, cayó eliminado el viernes pasado por el equipo "constructor".

En el partido definitorio de la Espol, más de 1.200 aficionados coparon las gradas del coliseo Abel Jiménez Parra de Guayaquil.

Importadora Alvarado demostró ser un 'hueso duro de roer', pues los universitarios necesitaron de tres encuentros para solucionar su llave y acceder a la final de la Liga. En el partido, los dueños de casa fueron quienes propusieron el ritmo de juego y mantuvieron el control de la pelota para finalmente llevarse el partido por 75-64.

Durante el primer cuarto, el equipo de Andriolo mostró orden en defensa y efectividad a la hora de ir al tablero rival. Craft Craigory fue el jugador más productivo de la noche, con 30 puntos.

En el primer 'playoff', Im-

El rival de Espol es de Ibarra

► La UTE (Universidad Tecnológica Equinoccial) dejó escapar la posibilidad de reeditar el título 2010 de la Liga luego de perder el viernes pasado ante Mavort por 110 a 78 en el coliseo Julio César Hidalgo. El elenco ibarreño fue a Quito con la ventaja de haber ganado el primer 'playoff' en casa por 100-90. La potencia del pivote norteamericano Quentin Smit fue una de las claves.

portadora Alvarado se impuso 93-80 en Ambato. En el segundo juego de las semifinales, Espol se tomó la revancha al ganar 76-67.

El primer 'playoff' de las finales se jugará mañana en Guayaquil, desde las 20:00. El viernes será la revancha en Ibarra, donde Mavort es local desde esta temporada.

Los organizadores del campeonato nacional dieron a conocer que en caso de ser necesario un tercer encuentro se lo desarrollará el sábado en el mismo coliseo Luis Leoro Franco, pues la escuadra ambateña se ganó ese derecho al triunfar contundentemente en sus dos partidos de semifinales. (CFH)

JONATHAN MIRANDA || EXPRESO



ACCIÓN. Espol (de blanco) selló la noche del sábado pasado su paso a la final de la Liga. Alrededor de 12.000 personas abarrotaron los graderíos del Abel Jiménez Parra.